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El Diputado señor BERNARDO BERGER FETT, en
uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica
constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de
Diputados, ha requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la solicitud
adjunta, informe a esta Cámara sobre el estado actual en que se encuentra el
proyecto de pavimentación del "Pasaje La Palmera", ubicado en el sector
"Beneficencia", de la comuna de Valdivia, en los términos y por las
consideraciones que plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR SECRETARIO REGIONAL MINISTERIAL DE VIVIENDA Y
URBANISMO DE LOS RÍOS

https://extranet.camara.cl/verificardoc

Código de verificación: A0FDFEB32A2194F2



 

Para:   Sr. Presidente de la Cámara de Diputadas y Diputados 

H. Diputado José Miguel Castro Bascuñán 

 

De:  H. Diputado don Bernardo Berger Fett 

Oficio:  Sr. Seremi de Vivienda y Urbanismo de Los Ríos 

Daniel Barrientos Triviños 

Fecha:  09 de junio de 2025 

Vengo en solicitar que se oficie al Sr. Seremi de Vivienda y Urbanismo de Los Ríos, 

Daniel Barrientos Triviños, junto con saludar, me dirijo a Usted con el propósito de 

solicitar información detallada acerca del estado actual del proyecto de 

pavimentación del Pasaje La Palmera, ubicado en el sector Beneficencia de la 

comuna de Valdivia. Se adjunta plano. 

 

Es pertinente mencionar que esta consulta surge a raíz de una reciente audiencia 

sostenida con un vecino del sector, quien ha expresado su preocupación respecto 

a la falta de claridad en relación con la cobertura y el avance de dicho proyecto, 

dado que esta obra es de vital importancia para mejorar la calidad de vida de los 

residentes y facilitar el tránsito en la zona. 

 

Desde ya agradezco su atención a esta solicitud y quedo a su disposición para 

cualquier consulta o aclaración adicional y agradezco de antemano su atención a 

este asunto. 

 

Saludos cordiales,  

 

 

 

BERNARDO BERGER FETT 

H. Diputado de la República 
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